

vida&artes



## ¿Por qué se vacían los estadios?

Crisis, horarios y desigualdad alejan al público **PÁGINAS 34 Y 35**



## El Louvre abre sucursal en Lens

El nuevo museo espera 500.000 visitantes al año **PÁGINAS 40 Y 41**

## Mourinho alarma a Florentino Pérez

El presidente teme una quiebra entre los aficionados **PÁGINA 48**



# Wert endurece su ley para obligar a Cataluña a escolarizar en castellano

- ▶ La norma forzará a las autonomías a pagar un colegio privado
- ▶ Educación elimina Ciudadanía y resucita la alternativa a Religión

JUAN ANTONIO AUNIÓN, Madrid

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, ha endurecido su plan de reforma educativa para obligar a que todas las comunidades ofrezcan la escolarización en castellano. Al anteproyecto de ley elaborado hace un mes, el Gobierno ha añadido un apartado en el que detalla que todas las comunidades deben ofrecer "proporciones equilibradas" entre el español y las lenguas cooficiales, y en todo caso brindarán a los padres la enseñanza en la lengua vehicular de su elección. Si las comunidades no pudieran atender esa petición en colegios públicos o concertados, la familia podría acudir a un colegio privado a costa de la Administración autonómica.

Esta normativa apunta sobre todo a Cataluña, que desde hace décadas apuesta por la inmersión lingüística en la enseñanza y rechaza separar a alumnos por su lengua. La Generalitat replicó ayer que este es "el mayor ataque al catalán desde 1978".

Otra novedad relevante es la desaparición definitiva de la asignatura de Educación para la Ciudadanía. Los valores sociales y culturales a los que se refería esa materia se estudiarán como alternativa a la asignatura de Religión, una vieja reivindicación de los obispos que ahora satisfaca el Gobierno. **PÁGINAS 36 Y 37**



Gerardo Díaz Ferrán, ya detenido, es conducido a comisaría tras el registro en su domicilio. / SAMUEL SÁNCHEZ

## Detenido Díaz Ferrán por evadir 50 millones a paraísos fiscales

La policía halla 150.000 euros y un kilo de oro en la casa del exjefe de la CEOE

M. ALTOZANO, Madrid

Gerardo Díaz Ferrán, expresidente de la CEOE, fue detenido ayer acusado de sacar de España 50 millones de euros para evitar pagar a los acreedores de Marsans. Ángel de Cabo, que com-

pró a Díaz Ferrán sus empresas y le ayudó a evadir el dinero, también fue detenido. La policía halló un kilo de oro y 150.000 euros en casa de Ferrán; y 1,2 millones en los domicilios de Cabo y su secretaria. **PÁGINAS 12 A 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Europa lanza una ofensiva inédita contra Israel por castigar a los palestinos

Reino Unido, España y Francia convocan a los embajadores israelíes

W. O. / M. G., Londres / Madrid

Reino Unido, Francia, España, Suecia y Dinamarca lanzaron ayer una ofensiva diplomática contra Israel sin precedentes por el anuncio de 3.000 nuevas viviendas en Cisjordania y la retención de fondos a Palestina, en represalia por su reconocimiento como Estado observador en la ONU. Alemania, Italia y Rusia también fueron muy críticos, lo que supone un aumento de la presión internacional sobre Israel. **PÁGINAS 4 Y 5**

## España pide 1.500 millones más a Bruselas para tres cajas

C. PÉREZ / Í. DE BARRÓN  
Bruselas / Madrid

El ministro de Economía, Luis de Guindos, explicó ayer a su entrada en la reunión del Eurogrupo en Bruselas que tres cajas de ahorros no nacionalizadas (BMN, Caja3 y Caja España-Duero) requerirán finalmente 1.500 millones de euros adicionales a las ayudas que ya algunas de ellas disfrutaron del FROB. **PÁGINA 25**

## La amnistía fiscal recauda 1.200 millones, la mitad de lo previsto

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

La amnistía fiscal decretada por el Gobierno para permitir a los defraudadores regularizar su situación, pagando un 10% de multa, solo ha conseguido recaudar 1.191 millones, menos de la mitad del objetivo previsto. Tras vencer el plazo el pasado 30 de noviembre, tras seis meses de vigencia, se han presentado 31.484 declaraciones. **PÁGINA 24**

